

Liebe Patientinnen und Patienten

Die Gesamtsituation um Corona hat sich eindeutig entschärft. Nach der Sommerwelle ist auch die befürchtete Herbst- und Winterwelle ausgeblieben. Sehr viele Lockerungen haben unseren Alltag fast normalisiert.

Trotzdem möchte wir aus der Coronapandemie lernen. Die beengte räumliche Situation rät uns weiterhin zu Basismaßnahmen zur Verminderung von Ansteckungen in unserer Praxis.

Es gelten deshalb folgende Maßnahmen:

1. Wenn Sie es zu Ihrem eigenen Schutz für notwendig erachten, tragen Sie bitte auch weiterhin eine Atemmaske innerhalb der Praxis. Den besten Schutz bietet eine FFP2-Maske.
2. Wenn Sie erkältet sind, müssen Sie weiterhin eine FFP2-Maske in der Praxis tragen. Sollten Sie ohne Maske die Praxis betreten, werden unsere Mitarbeiterinnen Sie bitten mit Maske wiederzukommen.
3. Wir können keine Masken für Sie vorhalten.
4. Patientinnen und Patienten mit Erkältungssymptomen sollen weiterhin zunächst nicht in die Praxis kommen. Sie bekommen am nächsten oder spätestens am übernächsten Tag einen Termin für eine Videosprechstunde. Dort wird das weitere Vorgehen festgelegt und ggf. eine Krankmeldung ausgestellt.
5. Wenn immer möglich bieten wir auch allen anderen Patientinnen und Patienten eine Videosprechstunde an. Wir möchten Sie bitten dies, wann immer möglich, wahrzunehmen.
6. Weiterhin gibt es keine Schnelltests in unserer Praxis. Auch PCR-Testungen sind weder notwendig noch vorgesehen. Bei Anfragen durch Versicherungen müssen PCR-Test selber bezahlt werden.
7. Alle Bestellungen für Rezepte, Überweisungen oder ähnliches sollen weiterhin vorher telefonisch oder per eMail erfolgen. So können wir Ihre Wartezeit deutlich verringern.

Die allermeisten Beschränkungen konnten wir auch in unserer Praxis zurücknehmen. Die verbleibenden Regeln bleiben aus unserer Sicht sinnvoll. Wir bitten Sie dies zu respektieren.

Vielen Dank

Das Praxisteam